

Grand Prix de Plumelec

Dumoulin porté par les siens

Yves-Marie Théréne

La formation AG2R a vécu une journée de rêve, samedi à Plumelec, en réalisant un doublé avec Samuel Dumoulin devant Alexis Vuillermoz. Arthur Vichot (FDJ), troisième, n'a pu que constater la supériorité de la formation savoyarde.



Photo Bruno Avril

Les coureurs de l'AG2R - La Mondiale ont amené Samuel Dumoulin à la victoire. Ils ont même pu fêter un doublé avec la deuxième place d'Alexis Vuillermoz.

Difficile de dire qui était le plus heureux, samedi au sommet de la côte de Cadoudal, terme du Grand Prix de Plumelec. Samuel Dumoulin, vainqueur au sprint de la dixième manche de Coupe de France, ou Alexis Vuillermoz, son dauphin, vainqueur sortant dans le Morbihan ?

« Pourquoi pas Dumoulin deux fois ? »

Juste après l'arrivée, les deux copains de l'équipe AG2R sont tombés dans les bras l'un de l'autre, très émus par ce doublé. Vite rejoints par le Costarmoricain Cyril Gautier, ils ont savouré ce moment plutôt rare dans le vélo. « On l'a

« Avec Alexis, on s'était dit qu'on ferait un et deux, mais on ne savait dans quel ordre ».

Samuel Dumoulin

fait ! On l'a fait ! », répétait Dumoulin.

Le triomphe d'AG2R au terme d'une course où il ne s'est pas passé grand-chose, si l'on excepte une longue échappée à trois puis à cinq, reprise à moins de 30 kilomètres de l'arrivée, ne doit rien au hasard. Le leader de l'équipe basée à Chambéry et ses partenaires avaient écrit le scénario la veille.

« En lisant le road book, j'ai vu que Simon avait gagné deux fois ici, je me suis dit : "Pourquoi pas Dumoulin deux fois ?" », expliquait celui qui avait déjà gagné à Plumelec en 2013.

« Avec Alexis, on s'était dit qu'on ferait un et deux, mais on ne savait

dans quel ordre ».

Finalement, le classement convient parfaitement à Vuillermoz qui effectuait sa reprise après une lourde chute le 17 avril lors de l'Amstel Gold Race. « L'an passé, Samuel avait eu des crampes dans le final et il m'avait dit d'y aller. Cette année, je suis content de lui renvoyer l'ascenseur ».

« Une journée parfaite »

Samuel Dumoulin n'a pas pris l'ascenseur pour grimper à 13 reprises la côte de Cadoudal, qu'il qualifie d'« arène où le public pousse les coureurs ». Il a pris la roue de ses équipiers qui ont œuvré à la perfection toute la journée, contrôlant

chacune des tentatives d'échappée dans le final. « Des journées comme cela sur le vélo avec une équipe aussi soudée, on n'en vit pas si souvent. Ça a été la journée parfaite ». Arthur Vichot, troisième, reconnaissait la supériorité des AG2R et de son patron. « Il est vieux mais il va bien », plaisantait le coureur de la FDJ qui sera au départ de Châteaulin, ce dimanche, tout comme Dumoulin, 35 ans, qui aura, là, l'occasion de prendre la tête de la Coupe de France. « Châteaulin ? Pourquoi pas. Je suis dans une bonne dynamique. Faut en profiter quand on a le vent dans le dos ». Et toute une équipe performante à son service...